

**Visé, le 26 janvier 2012**

**Voici les nouvelles de l'olympiade mathématique :**

**Le mercredi 29 février 2012 , Mathilde Flas, Valentine Bini et Sacha Paulissen vont représenter notre école à la demi-finale de l'olympiade de mathématique. Ils ont, en effet, été brillamment sélectionnés. Toutes nos félicitations !**

**Bravo à eux mais aussi à tous ceux qui ont participé et qui, parfois pour un ou quelques points, n'ont pas été sélectionnés. Ce fut, dans tous les cas, une belle expérience qu'ils renouvelleront sans aucun doute l'année prochaine. On vous attend ....nombreux.**

**Tous nos vœux de bonne réussite accompagnent donc Mathilde, Valentine et Sacha.**

**Notre souhait est de vous voir l'année prochaine encore plus nombreux et encore mieux préparés pour une nouvelle aventure dans l'olympiade mathématique.**

**L'équipe éducative de l'Athénée.**

**"La demi-finale du mercredi 29 février 2012 est organisée au Département des Sciences de la vie (zoologie) de l'ULg, bâtiment I1, Amphi de Zoologie, Quai Van Beneden 22, 4020 Liège. Les élèves qualifiés de votre école pourront se présenter, munis d'une pièce d'identité, à partir de 13h00, l'épreuve se déroulant de 14h à 15h30."**